

Editorial

Nueva plazoleta para nuestros estudiantes

La renovación de la infraestructura en la Universidad Autónoma del Caribe no se detiene y las obras siguen su marcha para garantizar a nuestra comunidad espacios dignos. Desde hace unos meses iniciamos la intervención de la plaza principal de nuestra querida institución.

Queremos que los miembros de la comunidad universitaria entiendan que las plazas han significado el espacio de confluencia por excelencia de toda sociedad y en las cuales se construyen los lazos de confianza, cooperación y hermandad.

Es por eso que en estos momentos se están interviniendo alrededor de 500 metros cuadrados de espacios, en los que se mantendrán zonas verdes, corredores y zonas para el desarrollo de actividades culturales y artísticas, que desarrollen nuestros estudiantes y los demás agentes activos de la comunidad universitaria.

Lo que se pretende es que nuestra nueva plaza central sea uno de los principales espacios de convivencia, donde la comunidad universitaria confluya y se reconozca con lazos de hermandad y en el que podremos notar la ruta vanguardista del concepto de hábitat de la nueva Universidad Autónoma del Caribe.

Pero no solamente estamos refaccionando el espacio y la infraestructura de la Univer-

sidad Autónoma del Caribe, las directivas de la institución, respetuosas de la memoria histórica de sus fundadores, están organizando el diseño y la consolidación de lo que se llamará “El museo de los Fundadores”.

Será un lugar para recordar el legado de pro hombres como Mario Ceballos Araújo, Julio Salgado Vásquez, Benjamín Sarta, Oswaldo Consuegra Gutiérrez, personajes visionarios que gestaron este centro de pensamiento del Caribe colombiano, que lleva ya 47 años de fundado.

De igual forma estamos esperando que a finales de este mes de octubre de 2014 culminemos las obras de acceso de la calle 90. Con estas obras se pretende mejorar la movilidad de los cerca de 14 mil estudiantes, trabajadores, profesores y visitantes que día y noche llegan a nuestra institución para participar de actividades académicas, de investigación, de extensión y proyección social.

Estas obras incluyen modernos sistemas electrónicos de control acceso y circuito cerrado de televisión para garantizar la seguridad de toda la comunidad universitaria.

En buena hora nuestra universidad sigue caminando por la ruta correcta, una ruta en la que reconocemos la docencia, la investigación, la extensión y la internacionalización como los únicos focos de nuestra



atención y los importantes avances de nuestra Universidad en el último año en los temas propios de la academia, validan el buen momento que vive la institución y los promisorios vientos renovadores y de excelencia que soplan en nuestra Alma Mater.

Estamos agradecidos con nuestros estudiantes porque han confiado en nosotros. Les damos las gracias por el estímulo y la solidaridad con esta institución y gracias por aceptar y acoger las buenas obras que estamos adelantando y estamos convencidos que con su ayuda y la de toda la comunidad universitaria podremos seguir refundando la Universidad Autónoma que el Caribe necesita.



Noticias de la U

Edición No. 12 / Octubre de 2014



Universidad
Autónoma del Caribe
Ciencia para el progreso

Rector

RAMSÉS VARGAS LAMADRID

Vicerrectora

PATRICIA PATIÑO SABBAGH

Vicerrectora de Docencia

PATRICIA PINILLA MUÑOZ

Secretario General

JESÚS DAVID PANTOJA MERCADO

Director de Comunicaciones

RODNEY MOLINA

Editora

KATIA DÍAZ SILVERA

Redactor

FREDDY GUTIÉRREZ

Colaborador

SALVADOR CORONADO

Fotografías

ALEIDYS COLL

HENRY BERMÚDEZ

Diseño de Portada

ANDRÉS JIMÉNEZ FUENTES

Asesorías en Comunicaciones

CIDEC LTDA

Diseño y Producción

Centro de Desarrollo

Editorial y Publicitario

Universidad Autónoma del Caribe

Barranquilla - Colombia



Vamos por la
MÁXIMA NOTA

MISIÓN Y PROYECTO INSTITUCIONAL.

La Universidad propende por la apropiación de la misión y visión institucional por parte de todos los actores construyendo políticas de mejoramiento de la infraestructura, avanzando cada vez más en la calidad de los programas académicos y prestando a los estudiantes los recursos para su formación integral.